



学校だより

勿来二小

平成 30 年12月6日(木)

第17号

いわき市立勿来第二小学校長

持久走記録会の応援 ありがとうございました

11月30日(金)は、穏やかな天候の下、予定通りに「持久走記録会」を行いました。出場した児童は、無事に全員完走することができました。

当日は、多くの保護者の皆様や地域の方々から、温かいご声援をいただき、自己ベストを更新した児童も多かったようです。ご来校いただいた皆様、たいへん、ありがとうございました。



児童の送迎時の 交通事故防止

先日、県警察本部より「車両での送迎時の交通事故防止の徹底について」という文書が入りました。11月22日(木)午後4時ごろ、二本松市で、下校のためご家族が運転する軽自動車の後部席に乗っていた高校生が亡くなる交通死亡事故が発生し、それを受けての文書でした。

本校でも、登下校の際に車で送迎する様子が多く見られます。保護者の皆様には、どうぞ次の点につきまして、再度十分な注意をお願いいたします。

- 前方注視と的確なハンドル操作
- 後部座席を含めた全席シートベルトの徹底
- 児童の通学の列のわきを通過する際の徐行運転

年末年始の交通事故防止 県民総ぐるみ運動

期間:12月10日(月)～1月7日(月)

スローガン:ハイビーム 上手に使う
事故防止

